
2013年9月26日（木）  晴　第12回 RACとの合同例会　
於：ヒルトン名古屋5階「銀扇の間」

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～新世代のための月間～

会員64名　出席38名  （出席計算人数47名）

出席率　76.4％ 9月12日は補填により 91.1％
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市岡正蔵会場委員　　
「日も風も星も」
福岡西RC　仁保喜之会長はじめ12名
名古屋熱田RAC　坂上卓史会長はじめ14名

・

・

10 月 3 日 ( 木 )11：00 よりヒルトン名古屋 5 階「つるの間」
にて推薦小委員会を行います。
10 月 3 日 ( 木 )13：40 よりヒルトン名古屋 5 階「つるの間」
にて第 4回理事会を行います。

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

第1616回例会

出席報告 髙木元明出席委員長

幹事報告 　亀井直人幹事

　みなさん、こんばんは。暑さ寒さも彼岸までと
言うことわざがありますように、お彼岸も過ぎ
めっきり秋の気配となってきました。本日は、名
古屋熱田RACと合同例会です。また福岡西RC
の方々もご参加いただきまして、ありがとうござ
います。そして改めまして、名古屋熱田RACが
創立30周年を迎えられましたことを、心よりお
祝い申し上げます。
　さて、RACは現在、第2760地区において、9ｸﾗﾌ ・゙約150名の会
員がみえます。ローターアクターは、地域社会の物理的・社会的ニー
ズに取り組みながら、友情と奉仕を通じて国際理解と平和を推進し
ていくという、地域の草の根ﾚﾍﾞﾙの活動から始まります。それは、若
い年代であるからこそできる活動であります。
　今期の名古屋熱田RACの会長方針は、「一家団欒」というクラブ
テーマを定められ、「①楽しく仲良く②団結し支え合う③会員一人
ひとりがロータリーファミリーとして相応しい行動を心がける」とい
う意味を込めて決められたとのことです。今後とも、我々RCの世代
とのコミュニケーションをしっかり取り合い、またこのような例会参
加を通じて、共通認識や信頼関係をさらなる強固なものとしていか
れることを願っています。
　また、本日は福岡西RCの方々もはるばる福岡からご参加いただ
き、ありがとうございます。愛知県の隣三重県で、今まさに「伊勢神
宮」の式年遷宮の儀式が執り行われようとしています。10月2日に内
宮、10月5日には外宮と、「遷御の儀」が営まれます。20年に一度の
神様のお引っ越しということで、1300年も続く儀式に悠久の思いを
はせながら、機会があれば参拝に行かれるのもいいかと思います。
　それでは、名古屋熱田RACの皆さん並びに、福岡西RCの皆さん、
そして今日の見えます名古屋瑞穂RC出席者の皆さんと親睦を深め
ていただきますよう、お願いします。そして楽しく会食していただけれ
ばと思います。

会長挨拶 　泉憲一会長

　皆様こんばんは、ただいまご紹介頂きました
名古屋熱田RAC会長の坂上卓史でございま
す。「さかがみ」とよく間違えられますが「さかう
え」と読みます。
　今年も恒例行事となっている合同例会を盛
大に開催して下さいましたことを心よりお礼申
し上げます。また、先日は当クラブの創立30周
年記念式典を無事に開催することができましたので、この場をお借
りして厚くお礼申し上げます。そして私事ですが、３年前に私をRAC
にご紹介下さいました野崎さんと髙須さんにも改めてお礼申し上げ
ます。有難うございます。
　本日は懇親会の貴重なお時間を頂戴し、私から活動報告をさせ
て頂き、その後RACの会員ひとりひとりからRACの魅力についてス
ピーチ致します。アクターの生を声を聞き、RACへの関心を高めて
頂ければ幸いでございます。どうぞよろしくお願いいたします。

名古屋熱田RAC会長挨拶 　坂上卓史会長

　皆さん、こんばんは。本日はこの様な大事な
名古屋熱田RACと名古屋瑞穂RCの合同例会
に、私仁保および直前会長、次期会長をはじめ
12人が参加させて頂き大変光栄に思います、
有難うございます。
　博多から参りましたが、名古屋の都会っぷり
に驚きました。博多も上海や釜山に近い将来
性のある都会と思っておりましたが、名古屋駅の混雑や賑わいを見
て名古屋が大都会に感じました。しかし、博多は暑さだけは負けま
せん。毎年新聞によると名古屋の方が1、2℃気温が高いのですが、
今年7月の気象庁の発表では福岡が平均気温が全国で一番高かっ
たそうです。非常に誇りに思うと共に、これくらいしか誇りがないの
かと。先程泉会長がおっしゃられた通り少々凌ぎよくなり、本日新幹
線の車窓から秋めいた景色を見ながら自分の父や祖父などは愛知
県の隣である三重県出身であることに思いを馳せました。
　名古屋瑞穂RCと福岡西RCは1992年来の国内友好クラブとい
う貴重な関係ですので、これからも交流下さいます様よろしくお願
いいたします。
　最後にお月見夜間例会のお誘いを致します。福岡西RCは10月
28日（月）西鉄グランドホテルでお月見夜間例会及び懇親会を行い

福岡西RC会長挨拶 仁保喜之会長



：内 容 ランチコンサート
～オーボエとピアノの音色～

：演 奏 セントラル愛知交響楽団
オーボエ奏者　安原太武郎さん
事務局員　　　山田愛子さん

■次週の予定 10月10日(木) 

ますので、皆様どうぞお誘い合わせの上、ご出席賜ります様にお
願い申し上げます。並びにその翌日10月29日（火）は、古賀
ゴルフクラブにて名古屋瑞穂RCと福岡西RCの懇親ゴルフ会が
ございますので、こちらも大勢のご参加をお待ちしております。
　本日はお誘い頂き有難うございます。どうぞよろしくお願いいた
します。

10月17日(木) 職場例会■次々週行事
：場 所 愛知県陶磁美術館

10月3日(木) ■今週の卓話
：

：

卓話講師

内 容

ぎふ美濃ゴルフ倶楽部所属ドラコンプロ
安楽拓也さん
飛ばすなら今でしょ！

　まず先程会長挨拶でも申し上げましたが、皆様のおかげで先週
の日曜日に当クラブの創立30周年式典を無事盛大に終える事がで
きました。総勢100人を越えるロータリアンとアクターにご参加頂
きまして、これも提唱RCの皆様の手厚いご支援によるものと感謝し
ております。
　活動報告ですが、お時間の都合上2つの継続事業に関してお話
致します。当クラブでは、毎年「ゆうりん」という児童養護施設で行わ
れる文化祭のお手伝いをさせて頂いているのですが、今年は海外研
修の日程と重なってしまったので有志という形で行います。もう１つ
は前期から始めた事業で、里山の保全を行っています。こちらは30
周年記念事業でも多大なご協力をいただきました「美濃の森造り
隊」という主に人工林の間伐を行っているNPO団体の方々のご指
導で、チェーンソーで人工林の不要な木を切り、森を保全していく活
動なのですが、これからも継続していきたいと思っています。
　ここで本題に移ります。現在、当クラブの会員は20名ですが、実は
この人数は過去10年で最少で減少の一途を辿っております。現在
友人紹介やインターネットを使って積極的に会員増強に力を入れて
おりますが、中 ト々ータルの人数が増えません。今期は２名の入会が
ありましたが、来期の地区ホストを務めるにあたってより沢山の会
員増強が必要となっております。
　前回、当クラブが地区ホストを務めた時は会員が43名おり、この
ままでは当時の半分以下の人数で運営していかなければならない
ので非常に不安です。この問題に対して当然私達はより一層会員増
強に力をいれていきますが、どうか提唱RCの皆様にもお力を貸して
頂きたく思います。
　私は来期地区代表を務めるにあたり、全国の他クラブを拝見しま
したが、名古屋熱田RAC程恵まれたクラブは中々ないと感じました。
当クラブは名実ともに地区内で一番活気あるクラブとして長年の間
歩んできました。これからも継続的に発展していきたいと思っており
ますので、皆様の親族の方、社員の方、お知り合いの方をご紹介頂
けると非常に有り難く存じます。どうかよろしくお願いいたします。

懇親会

　坂上会長、お仕事の後駆けつけてくれて有
難うございます。今日は存分飲んで食べていっ
て下さい。福岡西RCの皆さん、ようこそいらっ
しゃいました。
　昨年度は私達数名で２度、富永会長のもと
に福岡までお伺いしましたが、大変歓迎して下
さいましたことに感謝申し上げます。
　本日はいつもより時間が遅く、皆さんも空腹かと思いますので挨

乾杯挨拶 　松波恒彦直前会長

　宴も酣でございますが、お開きの時間となってまいりました。今後
の名古屋熱田RAC、福岡西RC、我が名古屋瑞穂RCの益々の発展
を祈念いたしまして、一発締めを行いたいと思います。

閉会挨拶 加納裕クラブ奉仕委員長

拶はこれくらいで乾杯にうつりたいと思います。
　この会に参加して下さいました全員の方の御健勝祈念いたしまし
て乾杯!

例会のご案内
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今日はお世話になります。よろしくお願い致します。

昨日ISO14001の外部監査が大きなミスなく終了しました。

岩田𠮷廣さん、ホコ・タテ勝利おめでとうございました。是非武勇
伝を卓話でご披露下さい。
先週、娘の結婚式に出席するためにフランスに行ってきました。

先日はゴルフ同好会に初めて参加させていただきました。湯澤さ
ん、山本さん、お世話になりました。
初めて中国本土を旅行しました。西安の兵馬ようは素晴らしかっ
たですが、パックツアーであちこち引きずり廻されヘトヘトで帰国
しました。
名古屋瑞穂RC、名古屋熱田RACと合同例会の記念を祝して。

RACの皆様ようこそ！福岡西RCの皆様ようこそ!

名古屋熱田RACのみなさんと福岡西RCのみなさんをお迎えし
て。
名古屋熱田RACの皆さんようこそ。そして福岡西RCの会員の皆
さん歓迎します。ごゆっくりお過ごし下さい。
福岡西RCの皆様、名古屋熱田RACの皆様、いらっしゃいませ。岩
田𠮷廣さん、ホコタテ感動しました。
福岡西RCの皆さん、名古屋熱田RACの皆さん、ようこそ。

福岡西RC参加会員一同

田中　　宏さん

髙木　元明さん

市岡　正蔵さん

佐治　寬行さん

松波　恒彦さん

酒井　俊光さん　岩田　𠮷廣さん　岩田　修司さん
堀　　慎治さん　湯澤　信雄さん　渡辺喜代彦さん
大嶽　達郎さん　　　　　　　　　　　　  　　　

天野　正明さん

泉　　憲一さん

髙須　洋志さん

鈴木　淑久さん

近藤　雄亮さん

ニコボックス 髙木元明ニコボックス委員長

開催日：9月24日(金)
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優勝 内田久利さん

山口哲司さん2位

75 0 75堀　慎治さん3位
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コース名：緑が丘カンツリークラブ

委員会・同好会報告
ゴルフ部会　9月度例会（第344回）

活動報告：坂上卓史名古屋熱田RAC会長
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